

Desde Trinidad y Tobago, colaboradores cubanos de la salud expresan su tristeza por la muerte de Fidel



Puerto España, 28 nov (RHC) Los 141 colaboradores de la salud de Cuba que prestan servicios en diferentes especialidades y regiones de Trinidad y Tobago, expresaron vía correo electrónico su pesar por la muerte del líder de la Revolución Cubana.

En la misiva, firmada por los 37 médicos, 16 Licenciados en Ciencias Farmacéuticas, 1 Entomólogo y 88 enfermeros, y llegada a nuestras manos a través del jefe de la misión en ese país caribeño Rody Cervantes y con la colaboración del embajador cubano en esa nación, Guillermo Vázquez, el personal de la salud que allí labora lamentó hondamente el deceso de nuestro comandante.

“Con profundo dolor hemos recibido la noticia del fallecimiento de nuestro querido Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, continuaremos su obra por el resto de nuestras vidas, siendo cada día más solidarios, más humanos, brindando una atención más esmerada a la población trinitaria.

Hasta la Victoria Siempre

Brigada Médica Cubana en Trinidad y Tobago”

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/113677-desde-trinidad-y-tobago-colaboradores-cubanos-de-la-salud-expresan-su-tristeza-por-la-muerte-de-fidel>



Radio Habana Cuba